



# 佐々木中学校だより

TEL : 0254-27-2505  
E-mail : [sasaki-jhs@inet-shibata.or.jp](mailto:sasaki-jhs@inet-shibata.or.jp)



教育目標  
よく考え、進んで  
実践する生徒

## 仲間の大切さ・尊さを実感できる2学期に

本日、9月1日(月)に2学期始業式を実施しました。37日ぶりに会った全校の皆さんの表情からは、部活動や体育祭準備活動に尽力した充実感や、久しぶりに顔を合わせた友達と語らう喜びが伝わってきました。各学年代表の3名が2学期の決意を述べました(要旨のみ紹介)。

1 学年代表	2 学年代表	3 学年代表
<p>2学期に頑張りたいことはテストと部活動です。テストでは前回よりも総合得点が高くなるように頑張りたいです。また、部活動では次の大会で自己ベストを出せるように頑張りたいです。2学期は体育祭や合唱発表会などの行事が多くあるので、仲間と協力し合い、充実した学校生活を送れるようにしたいです。</p>	<p>1学期は部活動を頑張りました。その結果、大会で自己ベストを出すことができました。2学期は、定期テストが2回あるので、今までで一番良い点数をとれるように普通の授業や家庭学習に集中して取り組みたいです。また、体育祭や合唱発表会などの大きな行事では、自分から積極的に行動し、盛り上げていこうと思います。</p>	<p>夏休みは、学習と体育祭準備活動を頑張りました。2学期に頑張りたいことは体育祭と定期テストです。中学校生活最後の体育祭となるので、皆と協力して三冠を目指したいです。また2学期は進路決定の時期となるので、しっかりと目標を設定して、自分の目標を見失わず、前向きに取り組んでいきたいです。</p>

9月5日(金)には、「全力を捧げよ～団結して思い出に残る体育祭～」のスローガンを掲げた体育祭が実施されます。2学期始業式の校長講話では、体育祭のねらいとなるキーワードが「協働」「主体性」「感謝」「最後までやり抜く」であることを確認し、「仲間の大切さや尊さを実感することで、互いに感謝の気持ちをもてるようにしましょう」「チームの一員として主体的に考え・行動し、最後までやり抜くことで自分に自信がもてる体育祭にしよう」と呼び掛けました。



### 7月26日(土)「わたしの主張-新発田市大会」

新発田市生涯学習センターを会場として、「新潟県少年の主張-わたしの主張-新発田市大会」が実施されました。当校を代表して3年女子が『自分の「好き」に気づこう』という題で主張文を発表しました。心温まる内容の主張文を立派に発表し、奨励賞を受賞しました。

### 8月9日(土)そばの種蒔き活動

古太田川親水公園で実施した、そばの種蒔き活動に10名の生徒が参加しました。大雨の影響が心配されましたが、飯島甲地区の皆様のご支援により、無事、活動を行うことができました。



### 8月16日(土)佐々木地区防災フェスティバル

さわやか佐々木っ子育成会主催の防災フェスティバルが今年度も佐々木コミュセンを会場に開催されました。防災パネル展示や水消火器打ち水体験、ロープワーク講習、ミントスプレーづくり、かき氷、お菓子釣り堀などがあり、一時の「涼」を実感できました。

# 部活動の表彰

令和7年9月1日(月)

8月2日(土) 第14回しばたサマーチャレンジ陸上大会【五十公野公園陸上競技場】  
中学生女子ジャベリックスロー 第2位 1年女子



## 「平和」について学び、命の重さを語り継ぐ

8月5日(火)～7日(木)の3日間、新発田市広島平和記念式典派遣事業として、当校から3年男子1名が参加しました。また、8月11日(月)に新発田市生涯学習センターを会場として実施された「しばた平和のつどい」に、広島派遣事業に参加した3年男子を含む5名(3年生：2名、2年生：3名)が学校代表として参加しました。広島派遣事業に参加した3年男子生徒は「若者シンポジウム～次世代につなぐ平和のバトン～」で登壇し、派遣事業に参加した他校の生徒とともに、広島平和記念式典に参加した感想を発表しました。

8月21日(木)、3年女子1名が「現地(長岡市)平和学習会」に参加しました。長岡戦災資料館を訪問して長岡空襲体験者の話を聞き、平潟神社・平和の森公園等を訪問しました。

### 広島平和記念式典に参加して

私が平和記念式典で特に印象に残っているのは、「黙祷」と「平和宣言」です。

献花の後、広島に原子爆弾が落とされた8時15分に、1分間の黙祷が行われました。黙祷と同時に鳴らされた平和の鐘には、二度と戦争を起こさないという平和への強い願いが込められていました。亡くなった方々のご冥福をお祈りするとともに、世界の恒久平和に向けて一人一人が核兵器の廃絶を訴えていく必要があると感じました。

次に、広島市長による平和宣言が行われました。私は、宣言の中で「核兵器をなくすためには、自分と意見が違う場合でも、まず話をしてみるのが大切であり、決して諦めない『ネバーギブアップ』の精神を継承していくことが重要」という内容が印象に残りました。広島に原子爆弾が投下されてから80年経った今、被爆した方のお話を直接聞くことができる世代は、私たちが最後になってしまうかもしれません。争いによる悲惨な出来事を風化させないために、私たちにできることはその方々のお話を後の世代に語り継いでいくことだと感じました。

宣言が終わるとともに放たれ、大空へ力強く羽ばたいていく鳩の姿は、未来への希望や平和への祈りが込められているように感じました。

今回、平和記念式典に参加させていただき、「平和への取組」は決して人ごとではなく、私たちには、二度と戦争を繰り返さないため、過去の悲惨な歴史を後世に伝えていくという責任があると思いました。

### 3年男子



写真:8/11「しばた平和のつどい」

## 令和7年9月の主な予定

9月 1日(月) 始業式 スマイルアンケート 体育祭練習 放課後体育祭応援団練習可	9月 18日(木) 中間テスト1日目 授業4限まで
2日(火)	19日(金) 中間テスト2日目 佐中サーキット
3日(水) ↓ フッ化物洗口	20日(土)
4日(木) 体育祭予行 体育祭準備	21日(日) 県わたしの主張大会(市民文化会館)午後 ※司会者として、3年生2名が参加
5日(金) 体育祭(雨天時金曜授業)	22日(月) 秋の交通安全立哨
6日(土)	23日(火) 秋分の日
7日(日)	24日(水) 部活動休止日 秋の交通安全立哨 フッ化物洗口 佐中サーキット
8日(月) 全校朝会	3年生単元別総合テスト
9日(火) 専門委員会	25日(木) 第1回合唱実行委員会(放)
10日(水) フッ化物洗口 佐中サーキット	26日(金) 新発田市聖籠町生徒科学研究発表会 英語検定(放)
11日(木) テスト前放課後諸活動停止	27日(土) 第4回下越地区陸上記録会(五十公野)
12日(金) 生徒朝会	28日(日)
13日(土) メディアコントロールデー(～18日)	29日(月) 教育相談週間(～10月3日まで) 下越地区駅伝大会激励会 口座振替日
14日(日)	30日(火) フッ化物洗口
15日(月) 敬老の日	
16日(火)	
17日(水) 月曜6限授業 ↓フッ化物洗口	